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令和６年度 第１回生駒市行政経営会議 

 

案件１ 次年度の事業立案について（企画政策課） 

<概要> 

・前年度からの事業立案に関する手続を変更し、新たな形で進め、次年度以降の事業立案に

つなげていきたいと考えている。 

・対象事業については現在調整中であり、各課への調書作成依頼時に通知させていただく。 

・特に新規事業については、内容の詳細が分かる説明資料の準備をお願いしたい。 

<会議での結論> 了承 

【主な意見】 

・理事者ヒアリングに先立ち、経営企画部長ヒアリングがあるが、市民や関係者とのヒアリン

グを是非やっていただきたい。市民に市の事業を周知し、講演会やワークショップを開催し

ていただきたい。ヒアリングにおいて、本事項については必ず聞くので、市民との協働をど

うしていくのかということを考えていただきたい。 

・デジタルイノベーション推進課において、デジタルプラットフォームを導入している。本プ

ラットフォームを活用して、市民の意見聴取に当たって活用を検討いただきたい。本ヒアリ

ングを経て、事業実施が認められたものについては、予算・人員・組織体制を検討していく

ので、積極的に検討及び提案をお願いしたい。 

・ヒアリング時期が従来よりも早くなるが、取組成果などがその時期であれば、今年度から開

始した事業はまだ分からない部分がある。そういった場合はどうすればいいのか。 

→ もちろん成果としては見えない部分もあるかとは思うが、見込であるとかを記載いただき

たい。 

・令和６年度に公表しているアクションプランとの関連はどうなっていくのか。 

→ 担当課に負担のない形で調整していきたいと考えている。 

・事業主体が次年度以降市ではなくなる場合の取扱いは。 

→ 念のため今後の方向性などもあることから、調書を提出いただきたい。 

 

案件２ その他（経営企画部・総務部） 

<概要> 

・特命監の特命事項をより明確にし、各担当課のどの業務に関わってくるのかを分かりやす

い形にしたので、特命事項に該当する事務を担当する所属においては、適切に対応された

い。 

【主な意見】 

・特命監の決裁について、今回特命事項が明確化されたことに伴い、どのような形がいいのか

一度検討・調整いただきたい。 

 

<概要> 

・市長がイベント等の挨拶時に使用する資料について、変更を行った。リアルな現場の目線

で様々な情報を記載いただきたい。 
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・挨拶時の内容をしっかりと情報発信をお願いしたい。 

【主な意見】 

 特になし 

 

<概要> 

・市主催や共催等のイベントについて、漏れが無いよう秘書課に報告していただきたい。併

せてイベント実施の際の情報発信も積極的に行っていただきたい。 

【主な意見】 

 特になし 

 

<概要> 

・先日周知させていただているとおり、今年度の人事評価の目標達成度評価について、主幹

級以下の職員については、今年度から新たにマイチャレンジ目標を設定いただくこととし

た。これまでのセルフアップ目標とは異なり、業務に関連する内容で設定していただくこ

ととしているので、各部長におかれては、確認願いたい。 

【主な意見】 

 特になし 


